
1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 14 / 03 / 2022 

 

Présents : Agnès CLOT, Richard CORDEAU, Jack AURAIX, Patrice BARA, Karen BARRIONUEVO, Jacques 

MOGLIA, David GOUREAU, François CERVO 

Absent excusé : Théo FERRY 

 

Bilan Rencontre débutants du 05 / 03 / 2022 

64 archers inscrits et 62 présents 

Bonne participation des archers (complet), on aurait pu faire 2départs car il y avait encore de la demande 

pour s’inscrire. 

Bonne organisation : du monde pour préparer et pour ranger, des gâteaux pout la buvette (prévoir des 

crêpes pour la prochaine rencontre), bon déroulement de la rencontre (greffe, tenue des résultats, suivi 

des archers, podiums) ; penser à faire un petit pot de l’amitié à la fin. 

 

 

Projet d’aménagement du terrain 

Jack, Jacques et David ont rencontré M. Antoine maire de Vétraz-Monthoux ainsi que plusieurs élus et 

personnels de la commune. 

Points abordés : sécurisation du terrain, installation de sanitaires. Peu de licenciés domiciliés sur la 

commune de Vétraz (6 sur 103), donc cela limite la participation de celle-ci dans ce projet. 

Cependant le bilan de cette réunion reste positif : autorisation pour les sanitaires, tacite reconduction de la 

mise à disposition du terrain avec un délai de 3 mois au lieu d’1 mois en cas de récupération de celui-ci par 

la commune. 

Le maire propose que le club devienne club Agglo. Demande de rendez-vous avec M.Doublet Président 

d’Annemasse – Les Voirons Agglo. 

 

 

Gymnasiades 

Amélie est qualifiée pour les Gymnasiades du 14 au 22 / 05 / 2022 qui auront lieu en Normandie. 

Félicitations à elle ainsi que pour l’article sur le JIM d’Annemasse. 

 

 

Passage au terrain 

Groupe jeunes compétiteurs à partir du Jeudi 7 avril avec Géraldine. 

 

 

Travaux dans le local rangement à la Maison des Sports 

Fixer des étagères sur les murs à faire avec les volontaires le lundi matin. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h15 

Prochaine réunion de bureau : Lundi 04 / 04 / 2022 à 20h à la Maison des Sports. 

Le secrétaire       Le président 

F.CERVO      R.CORDEAU 


